

Krems, am 28.06.2024

## Lerchenfelder Hauptplatz: Erster Bauabschnitt abgeschlossen

Ab Ende Juli bekommt die Lerchenfelderstraße einen neuen Geh- und Radweg

**Krems** – Der erste Abschnitt der Bauarbeiten am Lerchenfelder Hauptplatz ist abgeschlossen. Von der Koloman-Wallisch-Straße aus wurde Richtung Westen ein rund 140 Meter langer Geh- und Radweg errichtet. Im Zuge der Arbeiten konnten auch rund 300 Quadratmeter Parkplätze entsiegelt und mehrere Bäume neu gepflanzt werden. Aufgrund der Urlaubszeit und anderen, dringlicheren Bauvorhaben, folgt der zweite Bauabschnitt erst ab Ende Juli. Dann wird der Geh- und Radweg nochmals um weitere 330 Meter bis zur Unterführung der Hafens- und Industriebahn verlängert. Zusätzlich wird zwischen dem Umkehrplatz am westlichen Ende der Lerchenfelderstraße und der Kreuzung auf Höhe des Abhollagers der Firma Leiner die Asphaltdecke der Fahrbahn saniert.

*Foto: Freuen sich über die Fertigstellung des ersten Bauabschnitts: (v. l.) Stadtrat Werner Stöberl, Amtsleiterin Silvia Schmid (Amt für Stadt- und Verkehrsplanung), Bauleiter Bernhard Matern und Polier Florian Sperk (beide Firma Porr) sowie Dominik Kormesser (Leiter Stadtbetriebe Straßen- und Wasserbau im Magistrat Krems).*

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227  
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems